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«La santé avant tout» 
Urgent de passer enfin des paroles aux actes.
Alors  que  l’épidémie  repart  peut-être  encore  plus  durement  que  lors  du  mois  de  mars  dernier,
(situation sanitaire hors de contrôle), le nouveau confinement est beaucoup moins contraignant et donc
sera moins efficace.  Nous déplorons malheureusement le décès d’une infirmière à l’hôpital de
Bastia. 
Le Président Macron affirme chaque jour que la priorité du gouvernement c’est de préserver la santé,
les décisions prises sont pourtant loin d’être à la hauteur.  Pour la DGFIP et notre Direction il est
totalement incompréhensible par exemple que le TT sur 5 jours pour les agents volontaires ne
soit toujours pas appliqué. Ce qui est en totale contradiction avec la circulaire fonction publique
qui indique clairement que depuis le 30 octobre le TT doit impérativement être mis en place
pour 5 jours. Même si à la CGT en temps normal, nous ne sommes pas pour un TT total qui
peut entraîner stress  et isolement,  nous vous demandons  pour la période du confinement  et
lorsque l’agent est volontaire de suivre strictement cette circulaire. Nous exigeons aussi que les
suspicions voir les commentaires désobligeants et hors de propos sur les agents qui bénéficient
du TT cessent immédiatement.
De  même  et  afin  de  protéger  les  personnels  et  limiter  les  déplacements  des  populations,  nous
demandons que l’accueil physique soit strictement limité et de privilégier les liaisons téléphoniques.
Malgré le confinement c’est au moins une centaine de personnes qui se présentent chaque matin à
Bastia exposant nos collègues à trop de contacts.; et ailleurs le flux continue également.  Encore faut-
il  avoir  du  matériel  performant.  Cela  fait  des  années  que  la  CGT  demande  l’installation  d’un
standard à Récipello. Il est temps aussi de revenir à des téléphones fixes et se débarrasser de ces
portables aux qualités médiocres. 
Mais comme si cela ne suffisait pas pour aggraver le stress des collègues, la DG et notre DDFIP
poursuivent leurs politiques de désorganisations des services avec l’accélération des réformes NRP. Et
pour cela vous n’hésitez pas à mentir aux élus et à la population. C’est ce que vous avez fait en lien
avec le sous-préfet de Calvi lorsque vous affirmez dans la presse que dans les MFS un agent de la
DGFIP sera présent 2 jours par semaine. Pour autant vous ne trompez personne si l’on en juge par les
réactions vigoureuses et lucides des élus de Corse en découvrant vos cartes. Nous vous demandons
solennellement et compte tenu du contexte sanitaire alarmant, de suspendre vos cartes NRP d’obtenir
de la DG un moratoire sur les suppressions d’emplois; et d’ouvrir comme prévu  un dialogue avec
toutes les parties concernées sur les besoins des services des Finances publiques en Corse en lien
notamment avec la loi Montagne.

Dans cette période tragique, nous devons aussi affronter et supporter les morts horribles comme celle
de notre collègue professeur Samuel Paty, La crise sanitaire démontre au grand jour l’absurdité et la
dangerosité des choix politiques passés  de baisses de moyens dans les services publics de santé. Nous
avons besoin plus que jamais aujourd’hui, de dialogue, d’écoute, de respect et de décisions partagées.
La balle est de votre côté pour y arriver.
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